



南会津町立館岩中学校 学校通信

館中たより

【学校教育目標】

自立

第32号 平成31年1月18日 発行 文責 校長

県中体連スキー大会 Oくん 大回転で東北大会へ

1月21日(月)から猪苗代スキー場ミネロで行われていた県中体連スキー大会。本校からアルペン競技に3年Oくん、Hくんの2名が出場しました。二人とも限られた練習時間の中、大会に向かって一生懸命に練習に取り組み、当日を迎えました。大会では、自分が持っている力を最大限に発揮しようと頑張って滑ることができました。3年生にとって最後の中体連県大会、ベストを尽くして参加することができました。



【大回転】	【回転】
8位 Oくん (東北大会出場)	15位 Hくん
19位 Hくん	19位 Oくん

東北大会は、1月25日(金)から宮城県オニコウベスキー場で行われます。Oくんの活躍を期待しています。

3年生 いよいよ受験が本格的に始まります。 進路達成に向けて頑張れ!

1月9日(水)のザベリオ学園高校の入試を皮切りに平成31年度高校入試が始まりました。今週は県立高校I期選抜の願書提出がありました。I期選抜は1月31日、2月1日に行われます。現在、学校では面接練習を重ねて行い、本番に備えています。試験までわずかな期間です。悔いの残らないように時間を有効に使い、受験勉強に取り組んでいきましょう。

来週から中学校最後の定期テストもあります。体調に気をつけながら、週末、定期テスト勉強も頑張りましょう。

先週からインフルエンザにかかる生徒が増えて います。感染しないように心がけましょう。

今週、インフルエンザ感染での出席停止は1年生2名、2年生8名の計10名数えました。来週は、全員元気に登校する予定です。

学校では、手洗い、うがいの励行、マスク着用等感染しないように生徒に心がけさせています。さらに今週は、さらなる感染予防のため、給食はランチルームでなく教室で、昼休みは体育館でボール遊びをすることなく教室、学習室、図書室で静かに過ごし、部活動を中止する等、飛沫感染を防ぐ対策を講じました。おかげさまでインフルエンザ感染も今週末には収束傾向にあります。

ご家庭でもぜひインフルエンザ感染予防に向けてご協力をよろしくお願いいたします。